

Forum des métiers de l'aménagement, de l'espace et de l'urbanisme

Du 11 février 2025 au 11 février 2025



Ce forum est organisé et animé par les étudiants de la **Licence 3 Urbanisme, Aménagement, Développement Territorial Durable**, dans le cadre de leurs cours au sein de l'**IATU**. Il se déroulera le 12 février 2025 à la maison des étudiants de l'Université Bordeaux Montaigne de 14h30 à 18h30. Ce forum est pensé dans le cadre d'une sensibilisation et de réflexion collective autour des enjeux de l'aménagement durable liés aux transitions des espaces de montagnes et littoraux. Cet échange permettra de créer des synergies concrètes entre acteurs publics, privés, et académiques en Nouvelle-Aquitaine.

Comment habiter les territoires de montagne et les littoraux pour répondre aux défis des transitions ?

Mercredi 12 février 2025 - Maison des Étudiants - 14h30 à 18h30

Ouverture de la buvette à 11h30 organisée par l'association U-Topos.

A vertical poster for the forum. At the top left, a red circle contains the word 'Forum' in white. Below it, the text 'des métiers de l'aménagement de l'espace et de l'urbanisme' is written in white. To the right, a white box contains the date '12 FÉV. 2025' and the time '14H30 - 18H30', with a small icon of a building and the text 'Ouverture de la Buvette à 11h30'. The main title 'COMMENT HABITER LES TERRITOIRES DE MONTAGNE ET LES LITTORAUX POUR RÉPONDRE AUX DÉFIS DES TRANSITIONS ?' is in bold red. Below it, the subtitle 'LA DÉSÉASONNALISATION DES ACTIVITÉS ÉCONOMIQUES TOURISTIQUES, L'ACCUEIL DES POPULATIONS ET LA GESTION DES RISQUES' is in smaller red. A list of activities follows: '14h30 | Discours d'accueil des responsables de parcours des Masters', '15h | Accueil Grands Témoins (Régions)', '15h30 | Tables rondes participatives Littoral - Montagne -', and '17h30 | Entrée sur les métiers de la transition'. A QR code is located next to the text 'MAISON DES ÉTUDIANTS Université Bordeaux Montaigne Espace des Arts et de la Culture'. At the bottom, there is an illustration of a coastal town and mountains, similar to the one in the top left. Logos for 'L3 UAGTD Université Bordeaux Montaigne', 'IATU Institut Interdisciplinaire de l'Aménagement, de l'Urbanisme et du Développement', and 'Université BORDEAUX MONTAIGNE' are at the bottom.

Ce forum traitera des manières d'habiter les territoires de montagne et les littoraux pour répondre aux défis des transitions, via le prisme de la désaisonnalisation des activités économiques touristiques, l'accueil des populations et la gestion des risques,

Quatre temps

Discours d'accueil des responsables de parcours des masters.

- * **Master AGEST** : responsable **Christel Venzal** - Maîtresse de conférences
Aménagement touristique
- * **Master USPMO** : responsable **Jean-Michel Roux** - Professeur des Universités en
Urbanisme et Aménagement de l'espace
- * **Master UPEPT** : responsable **Emmanuelle Bonneau** - Maîtresse de conférences
Urbanisme et Aménagement de l'espace / paysagiste

Grand Témoin de la Région Nouvelle-Aquitaine

- * **François-Xavier Leuret** à la Direction de la Cohésion et des Initiatives Territoriales
DATAR

Tables rondes participatives avec des spécialistes et professionnels

Thématique montagnes

- * **Christel Venzal** : responsable du Master AGEST
- * **Natacha Crampé** : cheffe de projet revitalisation Oloron-Sainte-Marie

Thématique littoral

- * **Tony Robin**: directeur de l'Office de Tourisme de Vendays-Montalivet.
- * **Chloé Ragot** : chargée de projets stratégies d'adaptation, GIP Littoral.

Une entrée sur les métiers de la transition en urbanisme.

Publics intéressés

Ce forum s'adresse aux étudiants de l'IATU, aux professionnels de l'aménagement et de l'urbanisme, aux représentants institutionnels et régionaux ainsi qu'aux partenaires académiques et socio-professionnels qui souhaitent partager leurs expériences et découvrir les orientations futures de la Région en matière d'aménagement et de tourisme durable.

Contact :  Catherine.Andre@u-bordeaux-montaigne.fr